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公式行事、キャビネットの
動き等々発信しております。

（ホームページ）
http://lc337b.com/
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天孫降臨

　長引く自粛生活からようやく以前の生活を取り戻しつつある今。世界に目を向ければ、それまでの幸せ
を一瞬で奪われてしまう惨状の中で、強く生きている人々の姿に心痛めます。
　争う事の代償を知る日本であるからこそ原点に戻り、子供たちに希望ある未来を残さなければなりませ
ん。今年は各地で花火大会の開催も予定されているようです。大輪の花が世の中を明るく照らしてくれる
ことを願います。一年間ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　  編集委員長　Ｌ佐藤　雅洋

We Serve
（われわれは奉仕する）

国際会長ＬダグラスＸ. アレキサンダー テーマ

Liberty,Intelligence,Our Nation’ s Safety
（自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる）

国際協会スローガン
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国際協会モットー
今こそ新たな扉を開こう　We Serve

３３７－Ｂ地区スローガン
今こそ新たな扉を開こう　We Serve

絆を深め、感動の奉仕の歴史をつくろう
ガバナーＬ佐藤哲章 モットー

絆を深め、感動の奉仕の歴史をつくろう

　2021-2022 地区ガバナーを退任するにあたりご挨拶申し上げ
ます。1 年間お支えいただいてありがとうございました。特に
地区役員やクラブ三役の皆様には、会員増強、各種研修会への
参加要請、100 ドル献金・LCIF へのご協力とパートナー団体と
の信頼関係を築く上で多くの御貢献をいただいことを心から感
謝申し上げます。
　お蔭様でコロナ禍ではありましたが、ガバナー公式訪問もす
べて実施、多くの会員の皆様とのコミュニケーションを図るこ
とも出来ました。本当に楽しい 1年間でした。
　反省すべきは、私の力のなさのせいで、複数のクラブが解散
し、会員増強も道半ば、目標に達することがかないませんでし
た。心残りです。ただ、多くの皆様に公認ガイディングライオ
ンの資格も取っていただきましたし、LCIF セミナー、次世代

Ｌ 佐 藤 哲 章

◆ 新入会員紹介

リーダー研修も開催していただき多くの成果がありました。
　展望は、両県の社会福祉協議会との災害時におけるボラン
ティアセンター後方支援の協定を今年度はどのように具体化し
て実行組織を作っていくのか、グローバル・メンバーシップ・
アプローチ（GMA）でのクラブ活性化、会員増強をどのよう
に図り、成果を出して、勢いのある 337-B 地区を作っていくのか、
ワクワクしています。
　杉野恭市ガバナーキャビネットを、みんなで支え、全面的な
協力をしていきましょう
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　ロシアによるウクライナ軍事侵攻の長期化に不安を募らせております。犠牲
になられた方々に対しまして謹んで哀悼の意を表します。また、当たり前の日
常を奪われた方々に対しまして心よりお見舞いを申し上げます。
　日本ライオンズからの要請に基づき、ウクライナ難民・避難民への支援金（ひ
とり 1000 円）をアラート資金から送金させていただきましたことをご報告い
たします。また、第 68 回地区年次大会で皆さまからお預かりしました募金
（20,183 円）につきましてもすでに送金済でありますことをご報告いたします。 

（地区ガバナー  佐藤哲章）

ウクライナ難民・避難民に支援金

　6 月 11 日（土）に開催された「アラートフォーラム in 佐世保 2022」に参加
させていただきました。第 1 部の日本ライオンズアラート委員会西日本エリア
リーダーＬ坂本恵市による講演とパネルディスカッションでは、長崎県や熊本
県人吉市災害での事例など貴重なお話を聞くことができました。第 2 部のワー
クショップでは、激甚級の災害をシュミレーションし、社会福祉協議会・ガバ
ナーチーム・被災地クラブ・近隣のクラブ・遠隔地クラブなど各々の立場を想
定したグループディスカッションを行いました。これからのアラートはどうあ
るべきか？参考にさせていただきます。　　 （キャビネット幹事　下堂薗賢二）

アラートフォーラム in 佐世保2022 エレクトリボンをはずす瞬間
モントリオールでの第104回ライオンズクラブ国際大会

エレクトリボンをはずす瞬間
モントリオールでの第104回ライオンズクラブ国際大会
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　ライオンズ活動で印象に残っている出
来事はありますか？

　国際理事時代のエピソードを教えて下
さい。

　ライオンズ活動で得たものは？

　コロナ禍での 337-B 地区の運営たいへ
んお疲れ様でした。次期は名誉顧問会議
長、地区アラート委員長としてご活躍を
祈念いたします。特に災害対策について
引き続きお力添えをお願いいたします。

　大分クラブ囲碁部会に入会させても
らったのがライオンズライフの始まりで
す。当時の囲碁部会は全員会長経験者で、
ひと回り以上年の離れた先輩方が 15、6
名ほどおられました。囲碁のイロハを教
えていただき、少しずつ碁が打てるよう
になると先輩方と差し向かいで碁盤の前
に座れるようになりました。
　囲碁というのは面白い遊びで、戦局に
合わせて先輩方が、ボソ、ボソ、と自身
の人生観をつぶやくんです。独り言のよ
うに（笑）。そのつぶやきは、私に何か
を教えるような人生観だったり、自身の
人生を振り返るような人生観だったり、
戦況からどう戦うべきかの人生観だった
り。なかでも故 L 田中康生の言葉は忘
れられません。「宜之、人から事を頼ま
れたら断るな。断れば君の人生の運まで
捨てることになる」と。
　先輩方と碁を打ち、夕食会に参加でき
たことで様々な教えをいただきました。
私の人生の基礎となっていると言っても
過言ではありません。

　ガバナー時代に大分クラブ支部を作
り、18 名の若いクラブ員をスポンサー
したことです。彼たちは、異業種交流会
を作り情報交換することで自分の事業を
発展させたいという志を持った後継者と
起業家のグループでした。私は、会の運
営について試行錯誤している彼らと話し

　2021-2022 地区ガバナー L 佐藤哲
章にひとことお願いします

　最後に337-B 地区の皆さんにひとこ
とお願いします。

　ライオンズは「CLUB」です。CLUB
とは、日本語に訳すと“社交、親睦団体、
共通の趣味・興味を持つ仲間が定期的に
集まって形成する団体”です。最低限の
規則を守り、会員としての道徳観を持て
ばもっと自由な発想で活動しても良いと
思います。みんなで社会のために尽くし
ましょう。皆さんにというよりも、私自
身がライオンズ活動を通じて勉強し、経
験し、成長し、多くの良い友を作り、悔
いのない人生を送りたいと思います。

合いを重ね、こう提案しました。「目的
を達成できるうえに、社会に貢献するこ
とでまわりから感謝され、さらにステー
タスも得ることができる、君たちにぴっ
たりの組織があるよ。それはライオンズ
クラブだよ」
　その後 13 年が経過し、ほぼ全員が大
分クラブ員となり、クラブ運営の中心を
担っています。彼らのエネルギッシュな
活躍を心からうれしく思います。

幸運にもアテネから運ばれてきたトーチ
を壇上まで運び、国際会長に手渡しする
という 100 年に一度の貴重な経験をさせ
ていただきました。

2022.6.22
レンブラントホテル大分にて

2022.6.22
レンブラントホテル大分にて

生年月日：1947 年 6月 24日
出 身 地：大分県由布市湯布院町
職　　業：不動産賃貸業
主な経歴：1991 年大分ライオンズクラブ入会
　　　　　2006 年～ 2007 年大分 LC第 49代会長
　　　　　2009 年～ 2010 年 337-B 地区ガバナー
　　　　　2015 年～ 2017 年
　　　　　ライオンズクラブ国際協会 国際理事

ライオンと
呼ばるる人

L 佐 藤 宜 之
元国際理事

よし ゆきとうさ

PROFILE

　失敗談からお話ししますね（笑）。プ
ロトコール、日本語で言えば礼儀と解釈
できると思いますが、食事の場面で料理
が並び終わったのでナイフ・フォークを
持って、さあ「いただきます」という時
に同じテーブルの先輩理事が「NO, NO, 
NO」。どういうことかと言うと、一番目
上の人がまだ食べていないじゃないか、
と（笑）。移動の際のバスの座席も目上
の人が前、後輩は一番後ろの席（笑）。
それから言語（英語）では苦労しました。
少しの知識で判断することの危険さを身
をもって体験しました。話すと長くなり
ますのでカットでお願いします（笑）。
　国際理事に就任した時のハワイ国際大
会でのパレードは、気温 35℃以上のワ
イキキビーチでした。国際理事候補者と
してスーツ姿で水着やビーチウェアの観
客に頑張って手を振って応えました。
　100 周年記念となるシカゴ国際大会で
は、国際大会委員会に所属していました。

　第 68 回 337 複合地区年次大会は 5 月 7 日（土）に福岡市で開催されま
した。
　大観衆が見守るなかでの「ガバナー入場」「ガバナーエレクト入場」は
圧巻で、地区ガバナーＬ佐藤哲章と地区ガバナーエレクトＬ杉野恭市も
お客様の拍手に両手をあげて応えました。2022.5.7（土） 

第 68 回
複合地区年次大会

　今期最後となるキャビネット会議が 5 月 14 日（土）に高千穂町で開催
されました。地区ガバナーＬ佐藤哲章が推進してきた一年間の締めくく
りにふさわしく、地区アラートに関することやクラブ支部・スペシャル
ティクラブ支部に関すること等、今後地区として取り組みをさらに進め
ていく事項について活発な意見が出されました。また、次期第二副地区
ガバナー候補者の臨時選挙会が行われ、Ｌ武永健治郎が信任されました。
　会議後の懇親会では、高千穂らしい田舎料理と地酒で出席者はお互い
に一年間の労をねぎらいました。

2022.5.14（土） 
ホテル高千穂

第４回
キャビネット会議

一年間の締めくくり
地区ガバナーＬ佐藤哲章 ガバナーチーム会議

高千穂といえば「煮しめ」

名誉顧問会議

懇親会「挨拶」
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名誉顧問・元ガバナーＬ吉見章一

５人のガバナー
絆は固く

拍手に応える
ガバナーエレクトＬ杉野恭市

５人のガバナー
ご婦人とともに

大会幹事をつとめた
地区ガバナーＬ佐藤哲章

記念撮影
宮崎オーシャン LCの皆さまと

５人のガバナー
大会終了後の慰労会

５人のガバナー
絆は固く

拍手に応える
ガバナーエレクトＬ杉野恭市

５人のガバナー
ご婦人とともに

大会幹事をつとめた
地区ガバナーＬ佐藤哲章

記念撮影
宮崎オーシャン LCの皆さまと

５人のガバナー
大会終了後の慰労会

一年間の締めくくり
地区ガバナーＬ佐藤哲章 ガバナーチーム会議

高千穂といえば「煮しめ」

名誉顧問会議

懇親会「挨拶」
元国際理事Ｌ佐藤宜之

懇親会「ライオンズローア」
名誉顧問・元ガバナーＬ吉見章一
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　この活動を実施するにあたり関係機関・
市役所・警察に目的・主旨の説明をし、
活動承認を得るまでの折衝が大変でした。
　そして協力団体と打ち合わせをし、清
掃を行う箇所の特定方法・時期を決定し、
活動が事故なくスムーズに実施できるよ
う、資材・用具等の選定であれやこれや
で話し合いを重ね、実施にこぎつけるま
で気苦労が絶えませんでした。

　信号の無い交差点の為、当初は横断歩
道を渡る歩行者がいてもなかなか車輌が
止まってくれなかったり、スピードを緩
めない車輌が多かったです。
　会員が手作りした「止まって下さい」
や「ご協力ありがとうございます」等、
協力を促すボードを見せたり、ドライバー
さんの注意喚起を図る工夫をしました。

　「声かけ見守り活動」 とはどのような活
動ですか？
　クラブアクティビティとしては珍しく
夜間の活動です。毎週火曜日の中学校の
下校時間に合わせて、信号機の無い交差
点での交通誘導と声かけ見守り活動、巡
回パトロールを行っています。

　青少年の健全育成とお年寄りや身体の
不自由な方、困っている方々への声かけ・
見守りを通じて安心・安全な町づくりに
貢献する活動です。

　今までの活動で苦労したことは？

　今後の目標、抱負などがありましたら
お聞かせ下さい。

　活動人員を増やし、見守りのポイント
を増やせればと思います。また、可能で
あれば地元の警察官に立ち会いをお願い
したいなと思っています。
　私たちの活動が地域の役に立っている、
誰かの役に立っている、ということを誇
りに思います。これからも会員みんなで
協力しあい、継続していきたいと思いま
す。（取材協力：高千穂ライオンズクラブ）

　地域のニーズに応える立派な取り組みで
す。夜間の活動ですので特に安全面に配慮
してこれからも頑張ってください。

クラブ支部・スペシャルティクラブ支部の申請手順
前号では、親クラブの会員を支部会員として登録するまでの手順を解説しました。少しおさらいしてみましょう。
① MyLion にログイン　② MyLCI に入り “クラブ情報” を選択　③ 支部管理タグから “クラブ支部を登録する” を選択
④ クラブ支部名を入力　⑤ 支部会長・幹事・会計・会員・親クラブ連絡員を選択し保存（申請完了）　さて、その後･･･

　通常のクラブ支部を登録する場合は、上記（①～⑤）で申
請は完了です。しかし、「高千穂こどもみらいクラブ支部」は
スペシャルティクラブ支部として登録したいので「スペシャ
ルティクラブ報告ホーム」に情報を入力します。（⑥）

　約 10 日後にオセアル調整事務局から返信メールが届きまし
た！（⑧）「高千穂こどもみらいクラブ支部」のスペシャルティ
クラブ支部登録はこれで完了です。

　「スペシャルティクラブ報告ホーム」をオセアル調整事務局
GATJapan@lionsclubs.orgにメールします。（⑦）

　いかがでしたでしょうか。共通の趣向から新たな奉仕の分
野の開拓を目指すスペシャルティクラブ（またはスペシャル
ティクラブ支部）の結成に取り組むことで新しい仲間をお迎
えし、クラブの活性化につなげていきましょう。

（取材協力：高千穂ライオンズクラブ）

MyLCI クラブ支部入力マニュアル
https://cdn2.webdamdb.com/
md_cyH1ZdUkdKa0.jpg.pdf?v=1

クラブ支部ガイド
https://cdn2.webdamdb.com/
md_cJXIOD00Iz23.jpg.pdf?v=1

24484 TAKACHIHO 337-B TAKACHIHO KODOMOMIRAI
⑥

⑦

⑧

　このフォームは https://lionsclubs.box.com/ からダウン
ロードしたものですが、現在リンク削除されているようです。
337-B 地区ホームページからダウンロードできるよう準備し
ます。詳しくはキャビネット事務局までお問合せください。

準備、着々と準備、着々と

２R次期クラブ三役セミナー

日時：５月２１日（土）
場所：延岡総合文化センター
日時：５月２１日（土）
場所：延岡総合文化センター

１R次期クラブ三役セミナー

日時：５月２２日（日）
場所：マリエールオークパイン日田
日時：５月２２日（日）
場所：マリエールオークパイン日田

現・次期ZC地区役員セミナー

日時：５月２９日（日）
場所：金水苑
日時：５月２９日（日）
場所：金水苑

次期ZC地区役員GMAセミナー

日時：６月１８日（土）
場所：金水苑
日時：６月１８日（土）
場所：金水苑

現・次期キャビネット三役引継

日時：６月２２日（日）
場所：キャビネット事務局
日時：６月２２日（日）
場所：キャビネット事務局

　地区年次大会を終え、７月の次期ス
タートに向けてさまざまな準備と引き
継ぎが行われました。
　５月から６月にかけて開催された主
な行事等をご紹介いたします。現役員
の皆さまたいへんお疲れさまでした。
新役員の皆さま一年間どうぞよろしく
お願いいたします。

　平成 30 年（2018 年）に地元の中学生が
通学路沿いで命を落とすというとても悲
しい出来事がありました。「地域の子ども
たちの登下校をおとなが見守ることで防
ぐことができたかもしれない」そんな思
いから当時の担当委員会がクラブアク
ティビティとして取り組むことを提案。
例会で会員の皆さまに相談し、まずは
3ヶ月間の試行というかたちで活動を開始
しました。

　活動を始めたきっかけは？

　中学生はもちろん、地域住民や観光の
お客様との会話が増えたことでライオン
ズ活動をＰＲできているかなと思います。
　また、最近ではドライバーの方々にも
私たちの活動が認知されてきた様子で、
ほとんどの車輌が止まってくれるように
なりました。
　月一回の朝の小学生登校時の交通安全
街頭指導とあわせて長年の活動が評価さ
れ、宮崎県や高千穂警察署から感謝状を
いただいたことはたいへん嬉しかったで
す。

　活動を続けてきて、良かったこと、嬉
しかったことは？

　特色のあるアクティビティをピックアップしてご紹介す
るクラブ活動レポート。
　最終回は高千穂ライオンズクラブの「声かけ見守り活動」
について、お話をお伺いしました。

We serve！We serve！
高千穂ライオンズクラブ「声かけ見守り活動」

クラブ活動レポート

高千穂ライオンズクラブ「声かけ見守り活動」
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宮崎橘ライオンズクラブ宮崎オーシャンライオンズクラブ

ウクライナ難民・避難民へ寄付金

　複合年次大会においてクラブより寄
付を致しました。

5月 7日（土）

日田ライオンズクラブ

日田ライオンズクラブ杯　サッカー大会

　2年振りの大会となりました。
　助成金をお渡し致しました。

5月 8日（日）

九重ライオンズクラブ

清掃奉仕活動

　７：００～９：００四季彩ロードに
て清掃奉仕活動を行いました。

5月 8日（日）

中津沖代ライオンズクラブ

わんぱく相撲中津大会

　当クラブ、青年会議所、中津市相撲
連盟との共催でわんぱく相撲中津大会
が開催され元気な小学生たちが、熱戦
を繰り広げました。

5月 15日（日）

アクティビティ紹介アクティビティ紹介 延岡ライオンズクラブ

献血奉仕活動

　イオン延岡店にて献血奉仕活動実施。

5月 22日（日）

リサイクル眼鏡の贈呈

　㈱アイトップ様より、リサイクル眼
鏡 100本の贈呈がありました。
　メディアでも取り上げられました。

5月 24日（火）

古紙回収

　今期最後の古紙回収を行いました。
環境保全委員会を中心に参加ライオン
39名と多くの参加を頂きました。

5月 18日（水）

助成金贈呈

　障害児・者支援施設ひかり学園へ助
成金の贈呈

6月 9日（木）

宇佐ながすライオンズクラブ

献血実施

　トキハインダストリー長洲店駐車場
にて献血を実施しました。
　粗品としてたまご 80 個（宇佐なが
すLCより60個、LPガス様より20個）
配布。
　当日はたくさんの方々にご協力をい
ただきました。

６月３日（金）

玖珠ライオンズクラブ

助成金贈呈

　童話祭スポーツ大会（野球、サッカー、
バレーボール）が開催され、青少年健
全育成事業として助成金を贈呈しまし
た。
　玖珠ライオンズクラブ旗野球大会で
は、L渡辺会長が始球式をしました。

5月３日（火）～５日（木）

河川敷の清掃作業

　朝 6 時より玖珠川河川敷の清掃作業
をしました。
　まだ肌寒さが残る中晴天にめぐまれ
清々しい朝での清掃活動となりました。
不燃物ゴミが目につき、今後も重点的
に清掃をしていきたいと思います。

6月 9日（木）

盲導犬募金箱回収及び交換

　盲導犬募金箱回収及び交換をおこな
いました。
　いつもご協力いただいております店
舗様に感謝致します。

5月 23日（月）～ 27（金）

青少年健全育成事業

　６月第二例会にて、少年柔道支援、
日田市ソフトテニス協会に助成金をお
渡ししました。
　来年度は、大会が開催されることを
楽しみにしております。

6月 8日（水）

宮崎中央ライオンズクラブ

宮崎神宮早朝清掃

5月 1日（日）

　毎月 1 日に行っている「宮崎神宮の
早朝清掃」です。
　連休中にたくさんの方々が気持ちよ
く参拝出来ますよう、今回は 8 名の会
員で掃除させていただきました。

ジュニアラグビーフットボール大会

　第１３回宮崎オーシャンＬＣ旗ジュ
ニアラグビーフットボール大会が開催
されました。
　試合は県内の中学生チーム５チーム
での総当たりで行なわれました。
　当日クラブから 1５名参加しました。

5月 29日（日）

献血運動

　宮崎大学構内にて、９日 11 名、10
日５名で献血の呼びかけをしました。

6月 9日（木）、10日（金）

宮崎はまゆうライオンズクラブ

図書寄贈

　宮崎市立小戸小学校にて、宮崎市の
清山市長へ目録を贈呈しました。
　市内 47 小学校へ順次図書寄贈を予
定しており今期は 55 周年記念事業と
して 5校分の図書をお渡ししました。

６月３0日（木）

えびのライオンズクラブ

文房具セット贈呈

　えびの市交通安全運動大会を兼ねて、
各団体の新入学児童に安全器具等が贈
呈されました。
　えびのクラブは文房具、筆記セツト
を贈呈しました。

4月 10日（日）


